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VERBALE del Consiglio n. 3 del 20.02.2023 

 

L’anno 2023 il giorno 20 del mese di Febbraio si è riunito in presenza presso la sede dell’Ordine 

alle ore 18:500 il Consiglio direttivo per discutere il seguente 

 

Ordine del Giorno 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Variazione Albo; 

3. Designazione Terne; 

4. Parcelle; 

5. Contratto Integrativo decentrato- parte economica e definizione del Fondo Risorse decentrate per il 

personale dipendente dell’Ordine; 

6. Aggiornamento mancati incassi quote anni pregressi e azioni da attivare – Relaziona Ing. Francesca Di 

Gregorio; 

7. Programmazione attività 2023; 

8. Seminario - Il Controllo della Geomatica nell’Ingegneria Civile ed Ambientale 17 febbraio 2023 – Relaziona 

Ing. Gianfranco Lezzoche; 

9. Varie ed eventuali. 
 

N. Consigliere Presente Assente Entra Esce 

1 Ing. Brandi Roberta X    

2 Ing. Cantatore Maurizio   X   

3 Ing. Ciccocioppo Ilaria X    

4 Ing. Consalvo Agostino  X    

5 Ing. Di Gregorio Francesca X    

6 Ing. Di Toro Gina  X   

7 Ing. Iezzi Elba X    

8 Ing. Lezzoche Giovanni   X   

9 Ing. Masciulli Franco X    

10 Ing. Miccoli Francesco   X   

11 Ing. Minnucci Lucio X    

12 Ing. Rossetti Federica  X   

13 Ing. Staniscia Massimo  X    

14 Ing. Taraborrelli Mauro  X    

15 Ing. Vizzarri Milena X    

Totale 10 5  
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1. Approvazione verbale seduta precedente 

Aperta la seduta il presidente ing. Massimo Staniscia invita l’ing. Milena Vizzarri a dare lettura 

del precedente verbale che viene approvato all’unanimità. 

~ 

2. Variazione Albo 

Il Consiglio, lette le domande dei: 

• dott. ing. SARCHESE Ornelia, nata a Ortona (CH) il 30/09/1997, laurea in ingegneria 

Meccanica conseguita presso l’Università degli Studi di Modena e Reggio Emilia il 14/07/22, 

esame di stato sostenuto presso l’Università degli Studi di Modena e Reggio Emilia, anno 

2022; 

• dott. ing. DI MARCO Naomi, nata a Vasto (CH) il 19/04/1995, laurea in ingegneria delle 

Costruzioni civili conseguita presso l’Università degli studi D’Annunzio Chieti-Pescara il 

19/07/22, esame di stato sostenuto presso l’Università degli studi del Salento, anno 2022; 

• dott. ing. CAPORALE Francesco nato a Atessa (CH) il 07/03/1991, laurea in ingegneria 

delle Costruzioni civili conseguita presso l’Università degli studi D’Annunzio Chieti-Pescara 

il 12/04/22, esame di stato sostenuto presso l’Università degli studi del Salento, anno 2022; 

 

considerato che: 

- alle domande presentate sono stati allegati tutti i documenti di rito compresa le quietanze 

di pagamento della tassa sulle concessioni governative; 

- risultano esenti da condanne penali e considerato che hanno la residenza nella provincia 

di Chieti, 

DELIBERA 

 

di iscrivere nell’Albo degli Ingegneri di Chieti i: 

• dott. ing. SARCHESE Ornella sez. A settore Industriale al n. 2582; 

• dott. ing. DI MARCO Naomi sez. A settore Civile e Ambientale al n. 2581; 

• dott. ing. CAPORALE Francesco sez. A settore Civile e Ambientale al n. 2583; 

~ 
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Il Consiglio, vista la richiesta dell’Ordine degli Ingegneri di CHIETI prot. n. 174, il quale 

richiede il Nulla-Osta al trasferimento del dott. ing. FIORINI Alessandra nato a Mantova (MN) il 

06/06/1988, laurea in ingegneria Informatica iscritto all'Albo di questo Ordine al n. 2520, considerato 

che lo stesso è in regola con i pagamenti dei contributi e che non esistono motivi che si oppongono 

al trasferimento 

 

DELIBERA 

di rilasciare il richiesto Nulla-Osta e di trasmettere il fascicolo personale del dott. ing. FIORINI 

Alessandra all’Ordine degli Ingegneri di Mantova.  

~ 

Il Consiglio, vista la richiesta dell’Ordine degli Ingegneri di CHIETI prot. n. 172, il quale 

richiede il 6 del dott. ing. DEL NEGRO Ercole nato a Atessa (CH) il 17/04/1978, laurea in 

ingegneria delle Telecomunicazioni iscritto all'Albo di questo Ordine al n. 2032, considerato che lo 

stesso è in regola con i pagamenti dei contributi e che non esistono motivi che si oppongono al 

trasferimento 

 

DELIBERA 

di rilasciare il richiesto Nulla-Osta e di trasmettere il fascicolo personale del dott. ing. DEL NEGRO 

Ercole all’Ordine degli Ingegneri di L’Aquila.  

~ 

Il Consiglio, vista la richiesta dell’Ordine degli Ingegneri di CHIETI prot. n. 173, il quale 

richiede il Nulla-Osta al trasferimento del dott. ing. TASCIONE Piergiuseppe nato a Vasto (CH) il 

13/06/1973, laurea in ingegneria Civile iscritto all'Albo di questo Ordine al n. 1177, considerato che 

lo stesso è in regola con i pagamenti dei contributi e che non esistono motivi che si oppongono al 

trasferimento 

DELIBERA 

di rilasciare il richiesto Nulla-Osta e di trasmettere il fascicolo personale del dott. ing. TASCIONE 

Piergiuseppe all’Ordine degli Ingegneri di Roma  

~ 
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3. Designazione Terne 

Non sono pervenute richieste 

~ 

4. Parcelle 

Non sono pervenute richieste 

~ 

5. Contratto Integrativo decentrato- parte economica e definizione del Fondo Risorse 

decentrate per il personale dipendente dell’Ordine; 

Il Consiglio presa visione del Contratto Integrativo decentrato lo approva all’unanimità. 

Si può procedere alla firma dello stesso in accordo con i sindacati. 

Secondo quanto previsto dal nuovo Contratto Nazionale sul Lavoro, al personale sono stati 

riconosciuti i buoni pasto ed una progressione economica a partire dall’anno 2023. 

~ 

6. Aggiornamento mancati incassi quote anni pregressi e azioni da attivare – Relaziona Ing. 

Francesca Di Gregorio 

L’Ing. Di Gregorio aggiorna il consiglio sui mancati incassi delle quote degli anni pregressi. 

L’ingegnere ha già contattato telefonicamente una parte degli inadempienti, continuando quindi 

ad adottare una linea morbida, proponendo una rateizzazione a chi ha più di due annualità 

arretrate di pagamento ed ufficializzando l’impegno futuro dei pagamenti tramite la segreteria. 

Il presidente Staniscia propone di contattare i colleghi non solo telefonicamente ma di inviare 

anche una comunicazione ufficiale tramite posta elettronica certificata. 

Il Consiglio è concorde nel far partire prima una email pec di sollecito nella quale i colleghi con 

pagamenti pendenti siano di nuovo informati della loro posizione e nella quale si specifichi che, 

chi ha già provveduto a regolarizzare i pagamenti deve comunicarlo in segreteria. 

~ 
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7. Programmazione attività 2023 

7.1 Comunicazione Sisma Bonus 

Il Presidente Staniscia propone di scrivere una lettera aperta ai politici locali per comunicare 

quella che è la nostra posizione relativamente alle decisioni prese dal Governo Meloni sul 

Superbonus (Ecobonus e Sismabonus) e sulla cessione del credito. 

Viste le gravi ripercussioni che tali decisioni potrebbero avere sul lavoro e sulle parcelle di molti 

dei nostri colleghi che hanno lavorato e/o stanno lavorando con il Superbonus, il consiglio è 

concorde nel redigere ed inviare questa lettera a stretto gito. 

Interviene l’ing. Minnucci che si dichiara pienamente concorde con le dichiarazioni del 

Presidente del CNI sul Sisma-bonus, ovvero che debba essere propedeutico a tutti gli altri bonus. 

L’ing. Consalvo propone di sottolineare nella nostra missiva l’aumento del fatturato dei 

professionisti che hanno lavorato finora con il Superbonus e le cui ripercussioni, in termini di 

entrate per lo Stato, si vedrà solamente quest’anno. Quindi, prima di bloccare 

quest’agevolazione, si dovrebbero valutare meglio le somme a disposizione. 

Il presidente propone di aprire un tavolo di confronto tra tutti gli altri ordini territoriali e le forze 

politiche. 

 

7.2 Corso sulla sicurezza in Fad 

L’Ing. Ciccocioppo informa il consiglio sulle date concordate e confermate da tutti i formatori 

del Corso di Aggiornamento sulla Sicurezza, che partirà a marzo in modalità FAD. Avrà una 

durata di 40 ore (con un esame finale) ed un costo di 80 euro. Non sarà possibile iscriversi a 

sottomoduli, ma unicamente al corso per intero. Ulteriori seminari di minore durata saranno 

organizzati entro luglio. 

 

7.3 Corso sul Nuovo Codice degli appalti del 4 marzo 2023 

Prende la parola l’ing. Masciulli, organizzatore dell’evento, sollecitando la pubblicazione del 

corso sul portale della formazione in modo tale da permettere agli interessati di iscriversi. Il 

corso sarà sovra-territoriale, ovvero potranno iscriversi non solo gli ingegneri della Provincia 

di Chieti. 
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L’Ing. Consalvo conferma di aver ottenuto l’autorizzazione dalla Dirigente Scolastica dell’IIS 

De Giorgio Da Vinci di Lanciano a svolgere il seminario presso l’Aula Magna dell’istituto, la 

mattina del 4 marzo 2023. 

 

7.4 Corso sulla digitalizzazione degli Appalti Pubblici 

In previsione a maggio. 

~ 

8. Seminario - Il Controllo della Geomatica nell’Ingegneria Civile ed Ambientale 17 

febbraio 

Il giorno 17 febbraio 2023 presso l’Università degli Studi di Pescara, si è svolto il seminario 

“Il Controllo della Geomatica nell’Ingegneria Civile ed Ambientale”. L’incontro ha visto la 

partecipazione di numerosi colleghi, i quali si sono detti molto interessati alle tematiche 

affrontate dai relatori: il trattamento dei dati geospaziali con l’intelligenza artificiale; le 

tecniche geomatiche moderne per l’analisi multirischio dell’isola d’Ischia; il rilievo geomatico 

per il monitoraggio strutturale; le tecniche geomatiche in situazioni di emergenza e post-

emergenza; dalla nuvola di punti al modello parametrico in caso di studio del Colosso di 

Barletta; l’integrazione tra immagini satellitari ottiche e SAR per l’estrazione della linea di 

riva. 

~ 

9. Varie ed eventuali 

9.1 Approvazione/rigetto e riconoscimento crediti formativi 

Si allegano le richieste. 

 

9.2  Elezione rappresentante liberi professionisti alla Camera di Commercio di Chieti-

Pescara 

Il presidente Massimo Staniscia riporta in consiglio quello che è stato l’esito delle votazioni, 

che si sono svolte in data 15 febbraio 2023 presso la sede della Camera di Commercio di Chieti-

Pescara, per l’elezione del rappresentante delle libere professioni tra ben 34 tra Ordini e Collegi 

territoriali coinvolti. L’obiettivo dei rappresentanti delle professioni tecniche era di riuscire a 
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trovare un nome condiviso al fine di riuscire ad intraprendere delle azioni trasversali, lavorando 

di squadra. 

Le votazioni hanno decretato proprio il presidente dell’Ordine degli Ingegneri di Chieti ing. 

Massimo Staniscia come rappresentante delle libere professioni per il quinquennio 2023-2028, 

con 21 voti a favore, 12 voti contro e 1 astenuto. 

Il Consiglio considera questa un’importante opportunità per il nostro Ordine, fa le 

congratulazioni e augura buon lavoro al Presidente Staniscia. 

 

9.3 Crediti formativi per corsi organizzati da altri enti 

Viste le richieste di chiarimento pervenute da alcuni colleghi, il presidente Staniscia sottolinea 

come sia necessario informare gli iscritti sulle modalità di riconoscimento dei crediti formativi 

riconosciuti solo quando il corso è organizzato dall’Ordine, da altri Enti che abbiano una 

convenzione con lo stesso o che abbiano fatto specifica richiesta per lo svolgimento di un corso 

e per il riconoscimento dei cfp per i nostri iscritti. 

Interviene l’Ing. Ciccocioppo specificando inoltre che i corsi obbligatori e abilitanti possono 

essere organizzati nello specifico dagli ordini o da dei provider. Pertanto, si invierà una circolare 

esplicativa per chiarire i dubbi e le perplessità dei colleghi. 

 

9.4 Commissione Docenti e Dipendenti 

L’ing. Iezzi espone al consiglio la sua intenzione di organizzare un incontro online conoscitivo 

con i colleghi che si sono iscritti alla Commissione Ingegneri Docenti e Dipendenti per 

condividere idee e proposte. 

~ 

Non essendoci altro da deliberare il Consiglio si conclude alle h 20:40. 

 

 

         f.to Il Segretario           f.to il Presidente 

 ing. Milena Vizzarri        ing. Massimo Staniscia 

 

 


